



COMMUNICATION
CONSEIL CULTURE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE N°3

22 FÉVRIER 2018

ORANGE: UNE ANNÉE 2017 EXCEPTIONNELLE POUR LE GROUPE... ... ET POUR LES SALARIÉS ?

ENFIN UN RETOUR À LA CROISSANCE EN FRANCE

2017 aura été l'année du retour à la croissance pour Orange en France, du jamais vu depuis 9 ans. La CFDT se félicite des excellentes performances et des résultats annoncés par l'entreprise qui démontrent encore une fois l'implication et la mobilisation forte du personnel et des cadres, notamment pour la France. Ces résultats s'appuient également sur une hausse des investissements dans les réseaux très hauts débit fixes comme mobiles ce qui conforte la CFDT sur la pertinence de son analyse critique mais positive sur les choix stratégiques opérés par l'entreprise.

Pour autant, la France étant toujours première contributrice à la réduction des coûts, la CFDT reste fortement préoccupée par les risques liés à la dégradation des conditions et de la charge de travail.

POUR UNE RÉPARTITION ÉQUITABLE DES SOLIDES RÉSULTATS FINANCIERS

La CFDT regrette que cette performance n'ait pas, selon les chiffres diffusés ce jour par la direction de l'entreprise, l'incidence espérée sur le montant redistribué à chaque salarié au titre de la Participation. Contrairement à l'an passé et aux explications données alors, malgré des résultats France 2017 exceptionnels, la Participation baisse à nouveau. La CFDT ne s'en contentera pas.

La CFDT demande que l'entreprise reconnaisse à sa juste valeur et de manière pérenne « la formidable mobilisation des femmes et des hommes d'Orange », tout comme cela sera fait pour les actionnaires qui auront ainsi vu le dividende augmenter de 16,66 % en deux ans.

La CFDT attend que l'entreprise s'engage dans une formidable, donc équivalente, négociation salariale 2018. Si la CFDT ne devait adresser qu'un message à l'entreprise, ce serait :

#OsezlaNAO